
　
＜総合評価の判断基準＞

Ｓ 総合評価の結果、特に優れている

Ａ 総合評価の結果、優れている

Ｂ 総合評価の結果、適正である

Ｃ 総合評価の結果、改善が必要である

○Aブロック受託者

株式会社魚国総本社　名古屋本部

総合評価

【受託者】

【子ども育成課】

【受託者】

【子ども育成課】

【受託者】

【子ども育成課】

○ブロック全体の評価（子ども育成課）

前年度に続き、整備されているマニュアルや他自治体等での実践例などを生かし、衛生面やアレルギー対応の面でより安全な実施体制がとれた。また、新入園児への給食提供についても、事故なく、個々
に応じて丁寧に対応された。食育については、旬のレシピの掲示等がされ、子どもたちが学べる環境となった。下半期には、感染症等に配慮しながらも、さらに充実した食育活動が実施されるとのことで、
園児にとって良い経験となるよう協力されたい。

小諸市立 南 保育園 Ａ

法令及び、社内基準に基づき安心安全な食事提供に努めました。アレルギー対応・未摂取食品についても引き続き栄養士様、園長先生と連携して取り組みを進
めます。コロナ禍でクラス訪問等園児様との交流など難しい点もありましたが、園の畑で採れた野菜を使用した料理提供や、誕生会での野菜の型抜き、イラスト
やボードを使った食育やレシピ紹介は継続しています。下期は、対策を講じながら園児様との交流も進める予定です。受託2年目を迎え、運営も人員も安定してき
ましたので、さらに小諸市様のめざす「安全でおいしい、こだわりの給食」のために尽力して参ります。

園の職員と良い関係性を築き、こまめに連絡を取り合いながら安全でおいしい給食の提供がされた。また、調理員同士も良い関係性で、それが給食の味にも出
ていたと感じる。引き続き、職員間でこまめな連携を取り合える良い関係性の中で、安全でおいしい給食の提供に努められたい。

小諸市立 美里 保育園 Ａ

法令及び、社内基準に基づき安心安全な食事提供に努めました。アレルギー対応・未摂取食品についても引き続き栄養士様、園長先生と連携して取り組みを進
めます。コロナ禍でクラス訪問等園児様との交流など難しい点もありましたが、園の畑で採れた野菜を使用した料理提供や、誕生会での野菜の型抜き、イラスト
やボードを使った食育やレシピ紹介は継続しています。下期は、対策を講じながら園児様との交流も進める予定です。受託2年目を迎え、運営も人員も安定してき
ましたので、さらに小諸市様のめざす「安全でおいしい、こだわりの給食」のために尽力して参ります。

食物アレルギー対応について、特に対応件数が多い園だが、事故なく安全にアレルギー対応食を提供された。引き続き、職員間や保育園側との連携をよく取り合
い、安全な対応食を確実に提供できるよう努められたい。

令和４年度　小諸市立保育所給食調理業務委託　総合評価結果一覧（４月～９月分）

施設名 受託者及び子ども育成課の意見のまとめ、今後に向けての改善点など

小諸市立 東 保育園 Ａ

法令及び、社内基準に基づき安心安全な食事提供に努めました。アレルギー対応・未摂取食品についても引き続き栄養士様、園長先生と連携して取り組みを進
めます。コロナ禍でクラス訪問等園児様との交流など難しい点もありましたが、園の畑で採れた野菜を使用した料理提供や、誕生会での野菜の型抜き、イラスト
やボードを使った食育やレシピ紹介は継続しています。下期は、対策を講じながら園児様との交流も進める予定です。受託2年目を迎え、運営も人員も安定してき
ましたので、さらに小諸市様のめざす「安全でおいしい、こだわりの給食」のために尽力して参ります。

食物アレルギー対応について、市と受託者との間で定めたルールの再確認や修正を行い、より安全に提供するための環境を整えることができた。このルールをも
とに、下半期も安全な食物アレルギー対応ができるよう努められたい。

○評価方法

１．受託者自らが、「小諸市立保育所給食調理業務委託 業務評価表」により自己評価を行い採点する。

２．自己評価による採点に対し、子ども育成課が聞き取りや現地調査を行い、必要に応じて加点・減点を行う。

３．１と２の合計点数により、点数に応じてあらかじめＳ～Ｃの４段階に区分された総合評価結果を決定する。



令和４年度　小諸市立保育所給食調理業務委託　総合評価結果一覧（４月～９月分）
○Bブロック受託者

株式会社メフォス

総合評価

【受託者】

【子ども育成課】

【受託者】

【子ども育成課】

【受託者】

【子ども育成課】

○ブロック全体の評価（子ども育成課）

前年度に続き、整備されているマニュアルや他自治体等での実践例などを生かし、事故なく給食が提供された。食育については、さらに充実した提案がされ、市の食育にも積極的にかかわりを持ち、園児
にとって良い経験となった。また、新型コロナウイルスへの対策をとりながら園児とかかわる機会を多くもち、良い関係性を築けたことで、園児の育ちにも良い影響を与えられた。今後も、園児とかかわる機
会を多くとり、また、園の職員とも連携しながら、安全でおいしい給食の提供や効果的な食育活動の充実に協力されたい。

小諸市立 南城森の 保育園 Ａ

4月開園し、新園舎にて新しい体制でのスタートとなりましたが、配膳方法やアレルギー確認、新入園児の皆さんの喫食状況等、先生方との連携を密にとり、協力
して順調なスタートを迎えることが出来たと感じております。ブロック全体を通して今年度は食育活動にも力を入れており、保護者・地域の皆様に向けた食育資料
の掲示・クラス訪問やお遊戯室でのイベント活動等園児・先生方との交流も積極的に行うことが出来ました。コロナ禍ではありますが、安全には十分配慮し園児の
皆様との食を通した交流を続けていきたいと考えております。

4月に開園し、慣れない設備の中での調理となったが、安全においしい給食の提供がされた。展示食も日々用意され、お迎え時に保護者の方と園児が一緒に見
ることができ、保育園の給食やバランスのいい食事について知ってもらえるいい機会を設けることができた。引き続き、家庭向けの食育についても実施できるよう
努められたい。

小諸市立 西 保育園 Ａ

4月より新体制での運営となりましたが、園職員様との連携も良好に取れていると感じております。離乳食対応は下期より開始予定とのことで、これからの対応と
なりますが先生方・保護者様との情報交換をしっかり行い、適切に対応していきたいと考えております。今年度は食育活動にも力を入れており、保護者・地域の皆
様に向けた食育資料の掲示・クラス訪問やお遊戯室でのイベント活動等園児・先生方との交流も積極的に行うことが出来ました。コロナ禍ではありますが、安全
には十分配慮し園児の皆様との食を通した交流を続けていきたいと考えております。

食育について、様々な提案がされ、充実した食育活動を行えた。また、保育園側が計画した食育活動についても協力され、園児にとって良い経験となった。引き
続き、保育園側との連携や打合せを密にとり、充実した食育活動を行えるよう努められたい。

施設名 受託者及び子ども育成課の意見のまとめ、今後に向けての改善点など

小諸市立 千曲 保育園 Ａ

受託後2年目となり、所属従業員・園職員様との連携も良好に進んでいると感じております。今年度は食育活動にも力を入れており、保護者・地域の皆様に向けた
食育資料の掲示・クラス訪問やお遊戯室でのイベント活動等園児・先生方との交流も積極的に行うことが出来ました。コロナ禍ではありますが、安全には十分配
慮し園児の皆様との食を通した交流を続けていきたいと考えております。

園児とのかかわりを多くもてるように努め、園児の食べ具合や一人ひとりの特徴も把握し、園児からも慕われていた。引き続き、園児や園の職員と良い関係性を
築き、安全でおいしい給食の提供に努められたい。


